



Desinvitaron a Lilly Téllez de evento en Guadalajara tras haber cuestionado a Santiago Creel



La presencia de la senadora **Lilly Téllez** en una conferencia magistral fue prescindida tras haber cuestionado al diputado **Santiago Creel** y supuestamente haber generado “un detrimento” hacia su persona. Esta acción fue anunciada por Salvador Cosío Gaona, presidente de *Confío en México*, responsable y anfitrión del evento en Jalisco.

De acuerdo con lo expuesto por la organización civil, la razón de esta decisión fue debido a las recientes “expresiones” públicas que ha realizado la legisladora hacia su compañero y que ocasionaron una **discrepancia al interior** del **Partido Acción Nacional (PAN)**, del que ambos son miembros y por el que buscan impulsar su candidatura rumbo a las elecciones de 2024.

“La anterior decisión de revocarla es fundada en la consecuente **pérdida del interés por su exposición**, ante los más relevantes liderazgos conformantes de esta agrupación plural, que en su conjunto han considerado inoportunas e inadecuadas sus expresiones atentatorias a la unidad”, se lee en la misiva que dio a conocer *Confío en México*.

Aunque el comunicado es carente de detalles sobre a qué **declaraciones** se refiere, la noticia se dio en un marco en el que Lilly Téllez señaló en el programa *TeneBrozo* que Santiago Creel nunca ha ocupado un cargo público bajo la elección popular y que para vencer a Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y a su partido “se necesita a alguien que pueda realmente ganar”.